



ひるべ

大泉町商工会組織
(R7.4.22.現在)

商工会員数……………790
商工業者数……………1,297
内小規模事業者数……980
※組織率60.9%

大阪・関西万博への出展報告



令和7年4月18日(金)、大阪・関西万博「ORA外食パビリオン」にて、大泉町商工会の会員事業所さんが自社商品である「さつまいもスイーツ」のPR展示、及び試食提供での出展を行いました。当日は職員も同行し、「(株)Cashira&Potato(大泉町商工会)」として、多くの来場者の皆さまに大泉町発のさつまいも商品の魅力をPRしました。今後も地域の特産品や地元事業者の魅力を広く発信できるよう、商工会として積極的に支援してまいります。



総用の用、洒落の洒

ここ近年では珍しいほど長い期間サクラを楽しめた四月に続き、五月前半は爽やかな空気感漂う日々が続き、ああ爽快、爽快。と思っていたら急に30℃を超えて、大泉町商工会でも総代会が開催された。で、開催と言えば大阪では万博が開催されている。もう行ってきたよ、という方も多くいるかもしれないけど、左上の写真の通り、出展者として参加していた商工会員がいたなんて、なんて素晴らしい。私は今回の万博に行く予定はないけれど、実は1970年の万博にも行ったことがある。1歳の頃なので記憶には何も残っていない。母にも聞いてみたが、人々で何も見ることもできず、太陽の塔を見たくらいで他は何も覚えてないと言っていた。私は覚えがないって仕方ないと思いつつ、記憶力のなさは母からの遺伝だったのかと切ない気持ち。さてお米だけは自給率100%、そう教わってずっと認識していたけど、そんなお米が不足中不測の事態。10kgで売っていたお米は5kg入りになり、100g入っていたこともあるポテトチップスも今ではなんと55g。持ち運びが軽くていいわ、カロリーも抑えられて一石二鳥という方、お財布の中身軽く超えて、大泉町商工会でも総代会が開催された。で、開催と言えば大阪では万博が開催されている。もう行ってきたよ、という方も多くいるかもしれないけど、左上の写真の通り、出展者として参加していた商工会員がいたなんて、なんて素晴らしい。私は今回の万博に行く予定はないけれど、実は1970年の万博にも行ったことがある。1歳の頃なので記憶には何も残っていない。母にも聞いてみたが、人々で何も見ることもできず、太陽の塔を見たくらいで他は何も覚えてないと言っていた。私は覚えがないって仕方ないと思いつつ、記憶力のなさは母からの遺伝だったのかと切ない気持ち。さてお米だけは自給率100%、そう教わってずっと認識していたけど、そんなお米が不足

(木古)

総代会開催のあいさつ

大泉町商工会会長 茂木 透

本日はお忙しい中、令和7年度通常総代会に多くの皆様にご出席いただきありがとうございます。また、ご来賓の皆様におかれましては、公私ともに大変お忙しい中ご臨席を賜り、重ねて感謝申し上げます。

さて、コロナウイルス感染症も終息し、社会・経済活動も正常化して、大手企業の業績も伸び、景気動向は上昇をみせてきておりました。しかしながら、依然として原材料や燃料は高騰しており、さらに、アメリカのトランプ大統領による関税措置により製造業の多いこの地域では、今後の先行きが不透明な経営環境となっております。県商工会連合会をはじめ各機関で、米国自動車関税措置等に伴う相談窓口を設置しておりますので、商工会を通してでも結構ですので、ご相談いただきたいと思います。

商工会活動においては、残念ながら会員の高齢化や後継者不足による廃業などの理由による

脱退が増加している、という現状も見受けられております。このように厳しい状況の中、商工会といたしまして、改革プランを実行する中で、会員事業所の経営支援強化に向けて、創意工夫をしながら新たな取り組みを実践するなど、役員一丸となつて取り組んで参りたいと考えております。

少し明るい話をさせてもらいますと、新産業団地において、スバルさんとパナソニックさんとの共同でEV電池製造工場が数年後に稼働になりますが、新たなビジネスチャンスになると思っております。

結びになりますが、ご参集された皆様のご健康とご多幸を祈念し、本日は総代会でございましたので、忌憚のない御意見をいただければと思っております。多くの案件がございますが、慎重審議の上ご決定賜りますようお願い申し上げます、あいさつとさせていただきます。

新役員・退任役員 あいさつ

過日の総代会で、一部役員の変更がありました。新役員として坂岩昌史さんが理事に選任されました。



理事 坂岩 昌史
(青年部長)

本年度より青年部長として商工会理事を拝命いたしました、(有)坂岩造花店の坂岩です。弊社は仏壇・仏具・線香の物販やセシモ二一ホール紫苑・徳・花音も運営する葬儀社です。微力ではございますが、町の発展のため頑張りたいと思います。

退任役員

前理事 茂木 大輔(前青年部長)
青年部長としての2年間では大変お世話になりました。青年部長として商工会理事として培った経験を、引き続き青年部活動や町の商工業発展のため、そして群馬県を盛り上げるために活かしていきたいと思えます。



— 絶品!! やみつきピザ!! —

アラフィフ会員の日々の生活、旅行、食べ歩き、仕事などを、ゆる〜く綴っていきます m(_ _)m

先日、大泉に今年1月オープンした pizzeria ORTO さんへ。石釜焼きピザの香ばしい香りに、思わず食欲がそそられます。

イタリア生ビールを片手に、契約農家から取り寄せた旬の野菜がたっぷりのもちもちピザをパクリ。あっという間に完食！夜限定のペスカトーレも絶品で、何を頼んでもハズレなしの美味しさでした。

店内はお洒落で落ち着いた雰囲気。スタッフさんもとても親切で、居心地の良い時間を過ごせました。ご馳走様でした。またお邪魔します♪

次回は…アラフィフ会員、25年ぶりに海をわたる(´-`)



町の進化と 環境に思う

大泉町の郊外から町の方を眺めると中心部の方向に高層ビルが空に向かって伸びている。あの下に今新町舎が建設されている。

また斎場も造り変える工事が進んでおり、反対側の田んぼは埋め立てられ整地が進んでいる。町もこれからどんどん進化していくと思うと嬉しいが緑地が減っていくのは寂しく思う。

半世紀前、小泉線で学校へ

通っていた頃、田畑を車窓から眺めて四季を感じていたあの頃懐かしい。緑地が減っていく、個々の家も木が減り庭が防草シートで覆われていく。今は地球温暖化が心配されるのに暑くなっている。窓からの風は熱風になり夜になっても蒸し暑くて眠れない。個々の努力くらいでは止められないと思う。進歩と地球の環境を守ることは国を超えて地球全体の課題として真剣に取り組むことを願いたい。もちろん町の緑化整備にも期待したい。

A・H

むらた整骨院

住 所: 大泉町吉田2070-1
 フラット102
 電 話: 0276-47-4078
 F A X: 0276-47-4079
 営業時間: 9時~20時(平日)
 9時~18時(土日祝)
 定休日: 木曜 (完全予約制)



ライフエネルギーコーチングという、カイロプラクティック・エネルギーヒーリング・心理学・筋反射学を融合した他にないコーチングを行っております。人は心や自律神経など見えない内側のストレスを色々な形で体を通じて訴えています。痛み・痒み・不快感・違和感 etc... その時に必要とする施術を処方することで、皆さまにとって最高の人生の可能性を引き出します。

さわらび学園

住 所: 大泉町住吉56-7
 電 話: 0276-62-3018
 開校日: 毎週火曜・木曜
 午前の部(9:30-12:00)・
 午後の部(13:00-15:30)、
 土曜(午後の部のみ)



私どもの教室はズボンの丈つめや袖口のお直し、和服のリフォームや帯でバッグを作るなど、好きな物をご自身の用意した布で制作するお手伝いをしています。型紙や仮縫いだけ見てもらう方などいらっしゃいます。作りたいものに合わせて自由にのびのびと洋裁を学べます。手づくりの好きな方はぜひ見学にいらして下さい。

Canopus♡Lab

住 所: 大泉町吉田2466-20
 営業時間: 11:00~15:00
 17:00~19:00
 (売切れ次第終了)
 定休日: 日曜日+(OPENしばらく
 不定期)
 Instagram: @canopus_lab_official



私たちは子育て真っ最中の子沢山ママ!
 大泉町からはじまる、母たちの未来革命!
 子どもたちのために、そして何より——お母さん自身の心とカラダのために。まずは「食」から変えていこう。添加物まみれの毎日から抜け出して、無添加・グルテンフリーの“本物のおいしさ”でカラダを整える! 物価高騰? 健康は後回し? いや、今こそ本気で向き合うとき。笑って、叫んで、生きよう! ママたちが輝けば、世界はもっと明るくなる!

英国の古城から

Château de Chenonceau
 (シュノンソー城)



本連載ではこれまで9つのイギリスの城を紹介してきたが、記念すべき第10回目となる今回は、番外編として少し趣を変え、英国の隣国であるフランスに視点を移し、異なる文化的背景を持つ「仏国の古城」を紹介したい。

イギリスでも、フランスでも、城が築かれた場所はその城の個性を形作っており、防衛上有利な丘の上、軍事的要所である国境付近、他国からの侵入に備えるための沿岸部、さらには権力の誇示を目的とした交易の中心部などが、築城の地として多く選ばれる。今回取り上げるシュノンソー城 (Château de Chenonceau) は、その立地が特に印象的な城であり、フランス中部を流れるロワール川の支流、

シェール川の「川の上」というユニークな場所に築かれている。

パリから列車を2時間ほど乗り継ぎ、フランスの緑豊かな田園風景にポツンと佇む小さな無人駅に到着。そこから5分程歩くと、川の上に架かるように建てられた白亜の城館が姿を現す。川面に映し出される気品あふれる外観から、「水辺で羽を休める白鳥」に例えられるほど美しいこの城は、16世紀の創建以来、代々の城主が女性だったことから「6人の女の城」とも呼ばれている。アーチ型の石橋とその上に架かる回廊から望む川面や庭園風景は格別であり、手漕ぎボートに乗って城の下をくぐるという極めて稀な体験ができる。

私がシュノンソー城を訪れたときのこと。パリ駅の窓口でフランス語に挑戦しようと、シュノンソー行きの往復切符が欲しいと伝えつつもりが、渡されたのは片道切符。帰りに現地で購入したいと思いそのまま列車に乗り込んだ。古城をひとしきり堪能し、駅に戻るとそこが無人駅であったことを思い出した。当時は発券機もなかったため、列車内で車掌から切符を買おうとそのまま乗車しパリへ向かう。しかし、いざ車掌に英語で話しかけると英語がまったく通じない。もちろん覚えたてのフランス語も通じず会話にならない。焦っていたところ、少し離れた座席から一人の乗客が歩み寄り、親切に英仏通訳をしてもらい難を逃れた。パリ市内では英語が通じていたので、どこか安心しきっていたが、この出来事は、イギリスに留学した際の頃、言いたいことがうまく伝わらず戸惑っていたあの感覚を思い出させてくれた。

新会員のご紹介

(令和6年11月25日～令和7年4月22日)

(敬称略)

| 事業所名 | 代表者名 | 所在地 | 業種 | 事業所名 | 代表者名 | 所在地 | 業種 |
|----------------------------------|------------------------|-----------------|-----------|--------------------------|--------------------------|-----------------|-----------|
| CL Curso livre Professora Rebeca | TAVARES COUTINHO REGIS | 西小泉2-13-19 | 学習塾 | (株) PPKプロジェクト | 井内 信吾 | 館林市西本町7-27-R201 | コンサルティング業 |
| Sail tech | 飯塚 航太 | 西小泉1-26-4 | 中古車販売 | おんじゃく | 斎藤 廣禧 | 城之内3-9-14 | 野菜製造 |
| ISK | 横澤 春江 | 仙石4-13-31 | 遺品整理 | きむら家 | 木村 敏明 | 北小泉1-13-18 | 家事代行 |
| (株) グンエイ | 蓮沼 敏美 | 坂田2-1-3 G号室 | 設備工事 | (株) ザスパ群馬レディーススポーツクラブ | 須永 和昭 | 太田市東本町23-24 | スポーツ興行団 |
| (同) クリバラ | 栗原 宏司 | 古海736-32 | 板金加工・溶接 | (有) 本田不動産 | 本田 佳子 | 中央2-15-1 | 不動産・エステ |
| HARE (ハレ) | 花島 秀宣 | 北小泉1-39-18 105号 | 電気工事 | 海と大地の食卓 ツカノマ | 塚原 弘行 | 中央3-6-19B | 飲食業 |
| connection | 鷺津 邦克 | 城之内5-10-22 | ハウスクリーニング | GOLD'S INTERNATIONAL BAR | RIBEIRO DOS SANDOS ELIAS | 坂田4-1-26 2F 201 | 飲食業 |
| (株) ルフレ | 佐久間 雅彦 | 仙石3-31-20 | 児童福祉支援 | HI.STEEL | 磯部 浩 | 仙石1-12-30 | 鉄工製造・古物販売 |
| pizzeria ORTO | 大竹 康之 | 古米130-1 | 飲食業 | VELENJAK | アリジラニアンメディ | 坂田2-16-1 | 飲食業 |

会員増強運動にご協力を!

現在、役職員一丸となって「会員増強運動」を展開しています。会員さん拡大のため、商工会未加入事業者の勧誘運動を勤めております。ご協力をお願いいたします。

今年、春は久しぶりに能護寺に紫陽花を見に行つて来ようかな。雨の日に！
HY



め、春の日と冬の日が行きつ戻りつつしている間に何時の間にか初夏の日差しが眩しい季節にかわつている。毎年楽しみにしている冠稲荷の枝垂れ桜も見えないままです。そして5月のひと日知人宅にバラの花を見に出かけました。広い庭には250種類のバラが植えられ、色とりどりのバラが鮮やかに咲き誇る様子は圧巻でした。自然が生み出す数多くの花びらの美しさ、不思議さ、バラの種類は世界中で4万種類以上もあるとか。その数だけ違う色が咲くのでしょうか。バラの花言葉は愛、美だそう。ちなみに桜は精神の美、優美な女性、何となく納得ですね。そしてこれからは紫陽花の美しい季節です。季節により様々な花が咲きそれを愛でる豊かな心を何時までも持ちたいものです。

紫陽花の花言葉は一般的には移り気や無常とかわれています。その他にも色により辛抱強い愛情、神秘的、寛容もあります。色によってこんな素敵な花言葉もあるのです。



今年、春はいつ来ていったのか、桜の花が咲き春の訪れを喜ぶ間もなく冬となり桜の春びらに雪降り積もる景色を眺

編集後記

4月に、町長と町議会議員の選挙があり、町議会議員で5人の新人の方々が選ばれ村山町長中心に、新体制でスタートした大泉町。

国内では税金や物価が高いまま、商工業そして農家も厳しい状態は変わらない。

一般家庭においても輸入米は安くなつてはいるが、やはり安心できる国産のお米が食べたい。だがその米は不足が続く高値の状態は変わらず、各家庭を圧迫している。

育ち盛りの子供たちには家庭や学校で、おなかいっぱい

に栄養のあるものを食べてスクスクと健康に育つて欲しいと願っている。

また、食べ物だけではなく町に暮らす誰もが犯罪や事故から守られ、私達も安全運転を心がけ、幼児からお年寄りまで笑顔が絶えず、元気な声が聞こえ、毎日の生活が安心できるように、この町に生まれてよかった、この町に暮らせて幸せだと声に出して言える大泉町になってほしい。

そんな個人的な想いですが、選挙に選ばれた皆様のご健康を願い活躍を期待いたします。そして、私達もできる限り協力していきたい。

H

天衣無縫

まじめな会報の中に、ちょっとした「遊び」を入れたくて、お酒や遊びの話を書きました。役に立つ情報はもちろん大切ですが、ふっと笑えるようなコーナーがあってもいいのではと思っていました。

会員の皆さまが「こんなコーナーも悪くないな」って思ってくれていたら嬉しいです。

今回で編集委員を卒業しますが、これからも「しるべ」が皆さまに親しまれ、愛され続けることを心から願っています。

長い間お付き合いいただき、本当にありがとうございました。
M.S